

El cambio de entrenador provocó la reacción del equipo

El CF La Solana aún quiere engancharse al carro

Aurelio Maroto

El CF La Solana cambió el rumbo a tiempo. La directiva no esperó demasiado para cortar por lo sano el mal comienzo liguero del equipo. La decisión fue la más fácil: sustituir al entrenador. Paco Fuentes se vio desbordado por una plantilla que estaba con él, pero sólo de boquilla. Los jugadores se habían acomodado al calor de un amigo, pero quizás inconscientemente habían perdido intensidad. Además de esto, la directiva nunca atendió las peticiones de refuerzos que de forma constante solicitó el entrenador, curiosamente los mismos que después han venido.

El presidente José Araque, con la experiencia de hace dos temporadas, no quiso esperar. Tras la derrota en Chillón por 3-2, Fuentes quedó sentenciado. Era más fácil cambiar al entrenador que echar a más de medio equipo. El tomellosero Lorenzo Navarro "Loren" aceptó la llamada de Araque y a la semana siguiente se hizo cargo del equipo. Fuentes, un señor, puso todas las facilidades y se marchó por la puerta grande.

Mientras tanto, Joaquín Araque dirigió al equipo y consiguió dos victorias ante Teresiano y Sp.Valdepeñas. En efecto, el cambio de actitud se produjo. Loren llegó con la ventaja de no conocer a nadie, es decir, sin ningún compromiso



Loren, nuevo entrenador del CF La Solana, en rueda de prensa.

con ningún futbolista. Se trajo al central Juanón y al centrocampista Vita, y después al lateral Juanpe y al medio-volante Arturo. El esfuerzo por reforzar y el no conceder bajas tenía una única explicación: el club no daba por perdido el tren del ascenso.

Cinco victorias y un empate en seis partidos posteriores a Fuentes demostraron que era posible. La derrota ante el Jareño por 1-0 fue un frenazo. Pero la liga es larga y la apuesta comienza a ser fuerte. Atrás queda el equipo joven, de cantera y sin exigencias del año pasado. Otra vez, llegan los fichajes y la apuesta clara por ascender, si no éste, el año próximo.



Imagen de un encuentro en La Moheda.

Los juveniles remontan posiciones

Los juveniles del CF La Solana han ido mejorando con el paso de los partidos. Tras un comienzo discreto, el equipo que entrena Ángel Izquierdo ha empezado a remontar posiciones. Tres victorias consecutivas ante Socuëllamos, Criptanense y Manzanares han dado alas a los chavales. No hay objetivos ambiciosos, pero todos coinciden en que este año hay un buen equipo y que La Solana debe volver a luchar por los primeros puestos de la clasificación en la liga provincial.

La Solana B no encuentra su identidad

La Solana B no encuentra su identidad. El filial amarillo, que ya empezó a remolque la temporada, está teniendo muchas dificultades para hacer una campaña digna. Hay muchos problemas para entrenar y no parece que exista una especial motivación por saltar al primer equipo. En realidad, son muy escasos los jugadores que pasan a la primera plantilla. Gracias a que hay excedente de juveniles en la plantilla promesa y pueden surtir al filial en Segunda Autonómica. El entrenador, Joaquín Araque, no lo tiene nada fácil para mantener la motivación de sus jugadores.



Joaquín Araque entrenador de La Solana B.